
 

 

Schriftliche Anfrage 

 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an Landesrätin MMaga. Drin. Cornelia Hagele  

betreffend: UMIT Tirol Campus Lienz 

Mit dem Campus Lienz wollte das Land Tirol den Universitätsstandort Lienz 
etablieren. Der Versuch, eine Mechatronik-Universität zu etablieren ist gescheitert. 
Seitdem wird versucht, den Campus anderweitig zu nutzen und neu aufzustellen. 
 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Wie hoch waren in Summe die öffentlichen Fördermittel für den Campus 
Lienz seit seinem Bestehen?  
 

2. Nach dem Auslaufen des Bachelor-Studienganges Mechatronik wurde unter 
anderem auch das Mechatronik-Labor abgebaut. Wohin brachte man das 
Labor nach dem Abbau? 
 

3. Wer war für den Abbau und Abtransport verantwortlich? 
 

4. Gibt es Pläne, was mit dem Labor weiter passiert? 
a) wenn ja, welche? 
b) wenn nein, warum nicht? 
 

5.  In wessen Eigentum befindet sich das Mechatronik-Labor? 
 

6. Seit 01.02.2022 ist die Stelle des Standortmanagers am UMIT Tirol - Campus 
Lienz neu besetzt. Ein Standortmanager hat normalerweise eine 
Führungsfunktion inne und daher ist diese Stelle auszuschreiben. Warum 
wurde diese Stelle nicht öffentlich ausgeschrieben? 
 

7. Wer hat über die Vergabe der Stelle entschieden? 
 

8. Wie hoch ist das Gehalt des Standortmanagers im Vergleich zu einer 
Rektorin/eines Rektors? 

 

 



 

9. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die 
Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

 

Innsbruck, am 21. September 2023 


